

## 千葉県特別支援学校高等部スポーツ大会

9月14日(木)、千葉市にある千葉県総合スポーツセンターで実施された「高等部スポーツ大会(キックベースボール)」へ参加してきました。

当日は、14名の生徒と6名の教職員で現地に向かい、まずは9時からの開会式に臨みました。

その後、10時から第1試合が予定されていましたが、相手チームが欠席のため不戦勝となり、第2試合開始まで、軽い練習の時間としました。

11時30分から開始の第1回戦では、千葉市立養護学校と対戦し、接戦の末、26対20で見事勝利しました。

第2回戦の我孫子特別支援学校清新分校Aチームとの試合、ならびに第3回戦の湖北特別支援学校との試合では、残念ながら勝利することができませんでしたが、出場した選手は皆全力を出し切り、達成感を感じながら帰途につきました。



## 千葉県特別支援学校中学部スポーツ大会

9月21日(木)、千葉市にある千葉ポートアリーナで実施された「中等部スポーツ大会(Tスロー)」へ参加してきました。

当日は、33名の生徒と17名の教職員で現地に向かい、10時からの開会式に臨みました。

その後、矢切AチームからEチーム、そして補助具ありチームの計6チームに分かれ、それぞれが3試合ずつ対戦し、矢切Bチームと矢切Cチーム(いずれも2年生チーム)が準優勝という素晴らしい結果となりました。



※写真は、解像度を落として個人が特定できないようにしています。

## 千葉県特別支援学校高等部ボッチャ大会

9月22日（金）、千葉市にある千葉ポートアリーナにおいて、「高等部ボッチャ大会」が開催され、高等部1、2年の17名の生徒と、高等部職員11名が大会に参加しました。

当日、「カップ」「矢切A」「矢切B」の3つのチームで試合に臨みました。先生や友達とどこに投げるのかを考えながら、一投一投集中して投げていました。試合開始時刻まで練習し、試合のないチームは応援をするなど日頃の練習の成果を存分に発揮することができました。

1点差で勝利した試合や、同点でサドンデスとなり各チーム一投ずつ投げる緊迫した試合など、とても充実した一日になりました。結果は、矢切Aは準優勝、矢切Bは第3位でした。

